
Concejo Deliberante
de Ia Ciudad de ushuaia

NOTA N° Og \ /2012
LETRA: BPJ — M.A.LL.-

BLOQUE DEL PARTIDO JUSTICIALISTA
CONCEJAL MARIO A. LLANES

Ushuaia, 27 de junio de 2012.-

Sr. Presidente
Del Concejo Deliberante
Sr. Damián De Marco

De mi mayor consideración:

Por medio de la presente tengo el agrado de

dirigirme a Usted a efectos de poner en conocimiento del Cuerpo de Concejales

las minutas de lo acontecido en las Reuniones de Comisión Directiva de la

Agencia de Desarrollo Ushuaia, realizadas el jueves 19 de Abril y martes 19 de

junio a las 11 hs en la sede de L. Lugones 1781.

Sin otro particular, saludo a Ud. atte.
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USHUAIA, 23 de abril de 2012

SEÑOR CONCEJAL

MARIO LLANES

De mi mayor consideración:

Por la presente informo que el día Jueves 19 de

Abril pasado se realizó la REUNION DE COMISIÓN DIRECTIVA DE LA AGENCIA

DE DESARROLLO USHUAIA en instalaciones de la cámara de comercio de

Ushuaia.

Habiendo participado de la reunión por mandato

de los Señores Concejales, refiero a continuación el orden del día anunciado y el

desarrollo que tuvo la misma:

1) Presentacion de un modelo de IMAGEN INSTITUCIONAL de la Agencia

de Desarrollo Ushuaia.: se presentó el díseño de imagen institucional

creado por el profesional contratado a tal fin,con el objeto de lograr el

consenso de los miembros para su implementación.

2) Definición de inversión y modo de participación en el Salón Internacional

de Turismo de Invierno. Colaboración con Marchablanca y Ushuaia

Loppet-: se aprobó la afectación de pesos veinte mil ($20.000) para la

partícipación de la Agencia de Desarrollo en el evento. Se participará

dentro del stand que tiene previsto el lnstítuto Fueguino de Turismo.

Asímismo se acordó el pago de un pasaje USH-BUE-USH para los

organizadores de la Marchablanca quienes preveen asistir al evento con

e/ objeto de promocionar la próxima Marchablanca.

3) Propuesta para la Oficina Antártica del Infuetur.: se propuso mantener

una reunión con el Presidente del Instituto Fueguíno de Turismo con el

objeto de manifestar la postura de la Agencía contra el posible cierre de

la Oficina Antártíca y la búsqueda de alternativas para darle continuídad

a la misma.

4) Distintivo Compromiso Onashaga, estado de situación del Programa: se

propuso mantener una reunión con el Presidente de Puerto, a fin de

avanzar con la propuesta que le hicieran Ilegar oportunamente y que

permitirá generar fondos para mantener dicho programa
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5) Centros Comerciales a Cielo Abierto, situacion del Convenio entre las

partes: se debatió sobre el avance del proyecto, estado de situación

actual. El señor Jorge Cófreces informó sobre las próximas acciones

previstas por el Munícipío en favor del Centro Comercial a Cielo Abierto.

6) Reporte de las acciones de promoción del primer trimestre.: este punto

se pospuso para dar lugar al Secretario de Turismo Municipal a explicar

el tema 7.

7) Presentaciones en Europa del programa Patagonia Fantástica dentro

del Pacto de Alcaldes de la Unión Europea: el Señor Daniel Leguizamón

detalló el Programa Patagonia Fantástica en el Marco del Pacto de

Alcades y la acción que se llevará a cabo en la embajada argentína en

Italia y Francía que contará con la participación del Sr. Intendente. Se

acordó un aporte de pesos diez mil ($10.000) a modo de colaboración

con la secretaría de Turismo Municipal en función de los gastos que

demandará esta acción de promocíón.

8) Puntos satélites de Información Turística: pospuesto por falta de tiempo.

9) Información sobre la Estación Polar Antártica (EPA): se manifestaron

las diferentes posturas de los miembros de la comisión respecto del

manejo del proyecto. Algunos de los miembros solicitaron a los

representantes del ejecutivo municipal presentes que informaran en todo

momento los avances que pudíeran realizarse en matería de defínición del

emplazamíento definitivo del EPA.

10) Proyección del programa Ushuaia Recicla 2012/2016: sin tratamiento

por falta de tlempo.

LIC. ANDREA BARRIO

BLOQUE PARTIDO JUSTICIALISTA
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USHUAIA, 25 de junio de 2012

SEÑOR CONCEJAL

MARIO LLANES

De mi mayor consideración:

Por la presente informo que el día martes 19 de

junio pasado se realizó una nueva REUNION DE COMISIÓN DIRECTIVA DE LA

AGENCIA DE DESARROLLO USHUAIA en instalaciones de la cámara de

comercio de Ushuaia.

Habiendo participado de la reunión por mandato

de los Señores Concejales, refiero a continuación el orden del día anunciado y el

desarrollo de los temas:

1) Presentación y aprobación preliminar de las acciones del segundo semestre

2012 : se presentó a consideración de los miembros las acciones de promoción

turística previstas en el exterior. De acuerdo con /o manifestado por el Apoderado

de la Agencia, Darío Urruty, se prevé que estas acciones demandarán

aproxímadamente el 50% del remanente los recursos del organismo. Estas

acciones fueron aprobadas por los miembros quedando supeditada la concreción

de las mismas a los fondos que corresponde gíre el Municipio.

2) Presentación de la nueva imagen de la Agencia: se aprobó el nuevo logo

institucional de la Agencia de Desarrollo.

3) Informe de los temas tratados en la reunión convocada por la Vicepresidencia

de Desarrollo Local para el día 03/05/2012: el Señor Iriondo resumió los temas

tratados en dicha reunión:

• Propuesta de participación y asesoramiento presentada por el
Colegio de Arquitectos, la iniciativa prevé el asesoramiento del
consejo profesional a la Secretaría Municipal de Desarrollo Urbano, en
aspectos relacionados con intervenciones en espacios públicos a fin de
lograr consensos que redunden en un mejor producto final.

• Reciclado aceite vegetal: el proyecto de reciclado de aceite vegetal
postconsumo se encuentra en estado de standby, atento a la falta de un
predio municipal para montar una planta de generación de biodiesel.
Botellas vidrio: Se plantea elevar nota a cada distribuidor local de
bebidas en envases de vidrio a fin de convocarlos e informarlos acerca
su responsabilidad social respecto de los productos que comercializan y
para que transmítan a sus proveedores la inquietud de la Agencia, el
Municipio y la comunidad respecto al tema en cuestión, solícitando para
el caso de los proveedores que mayor volumen de botellas ingresan a la
provincia -previa ponderación de volúmenes y costos ahorrados-,
entrevistas directas con los responsables de relaciones con
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comunidad de estas empresas a fin de interiorizarlos de las acciones en
curso y requerir colaboración y aportes destínados a financiar el
reciclado y/o disposición final de dichos envases. Responsable convocar
reunión con distrib. locales: Pablo Fandul
Residuos industriales: La Concejal Víviana Guglielmi comenta el•
proyecto municipal de tender a eliminar la recolección diaria de
residuos domiciliarios y reemplazarla por contenedores
diferenciados.También comenta que se está trabajando con las
industrias (generadores del 70% del volumen de residuos que ingresa al
basural) en planes para el reciclado de cartón y telgopor, con vistas a
prohibir su disposición final en dicho basural.
Residuos orgánicos: La Vicepresidencia plantea, para el largo plazo, la•
eliminación de residuos orgánicos domiciliarios mediante la
instalación de trituradoras de residuos orgánicos en cada unidad de
vivienda; para propender a dicho objetivo se propone que para aprobar
nuevas construccíones, el área municipal pertinente comience a exigir
desagüe de cocina de dimensiones apropiadas para la posteríor
instalación de dicho dispositivo. Se planteará el tema al Arq. Cofreces
en la próxima reunión. 
Plantas de tratamiento de efluentes cloacales: Se propone elevar•
nota al Ministro de Obras Publicas de la Provincia a fin de requerirle
información respecto del estado del proyecto de construcción de plantas
de tratamiento. Finalmente, Juan Munafó plantea la necesidad de
establecer para el "Programa Ushuaia recicla" un plan de trabajo de
largo plazo (10 a 15 años) a fin de tender al objetivo "basura cero"
contemplando los temas planteados precedentemente. Responsable a
cargo: Pablo Fan/ul. 
Taxis y remises:La Vicepresidencia consulta entre los presentes•
respecto a los motivos por los cuales los taxis (y remises) no poseen
colores unificados, tal como se observa mayoritariamente en cualquier
ciudad del país y del mundo.
En el mismo sentido plantea que la denominada línea regular de
transporte publico al Parque Nacional debería contar con unidades de
un único color.Asimismo se plantea conocer las características de los
vehículos a habilitar (antigiiedad, capacidad de baúl) como taxis o
remises según la reglamentación vígente.Se resuelve convocar a los
presidentes de las Asoc. de Taxis y de Remises, convoca Darío Urruty. 

• Vehículos abandonados: Se plantea fijar un procedimiento con plazos
determinados para su traslado a playón y eventual disposición final.Ante
la saturación de los playones, la Concejal Guglielmi refiere que es
probable que una nueva empresa recicladora se instale en la ciudad la
que contará con compactadora de chatarra propia.

• Controles de transito:Se comenta que los controles de transito son
insuficientes, observándose que las picadas nocturnas continúan siendo
habituales, como así las irregularidades técnicas en vehículos (autos
tuneados). La alteración de suspensiones, la instalación de luces fuera
de norma, escapes ruidosos, vidrios tonalizados no certificados, deben
considerarse causales de caducidad de la RTO ya que atentan contra la
seguridad y provocan contaminación sonora.

• Asfalto Ruta Nac. 3 al Parque Nacional: Estado del eterno proyecto.
Se envió nota a la Dir. Nac. de Vialidad para conocer el estado del
mismo.

• DPE: Iluminación acceso aeropuerto.
Luminarias en camino acceso al aeropuerto totalmente afectadas por el
aire salado marino, falta de cajas estancas, cables expuestos. Peligro de
electrocución y de caída de columnas por corrosión.

4) Integración Magallanes - Tierra del Fuego a través de vuelos de Aerovias Dap:

el Sr. Urruty informó a los presentes la programación de vuelos de la ernpresa --

aérea chilena Aerovías Dap para su ruta Punta Arenas — Ushuaia - PGrita Arenas_

a partir del mes de Julio. Costo del pasaje y proyecciones para Ia temptrada
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verano.

5) Programa Ushuaia Recicla: miembros de la comisión manifestaron su

preocupación por la denuncia de conocimiento público respecto del Programa. El

Secretario de Economía del Municipio explicó en sintonía con lo expresado por el

Secretario de desarrollo y Gestión Urbana, Arq. Jorge Cofreces, que lo se muestra

en el video denunciante no es el enterramiento de botellas sino un trabajo de

nivelación del suelo, asegurando que en ese terreno no se realiza el enterramiento

de ningún tipo de basura.

LIC. ANDREA BARRIO

BLOQUE PJ
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